
COMPTE-RENDU 

DU CONSEIL MUNICIPAL DE LANDRAIS 

SEANCE DU 15 FEVRIER 2021 
 

 

 

 

Le Conseil Municipal de la Commune de LANDRAIS, dûment convoqué s’est réuni en session 

ordinaire, à la salle des fêtes (en raison des mesures sanitaires dues au Covid 19), sous la 

Présidence de Mme Christelle GRASSO, Maire. 

Date de convocation du Conseil Municipal : 04 Février 2021 

Présents : MM. BETHOULE S. CHARRON E. FERCHAUD JC. GABET C. GRASSO C. GRELET 

C. GRELET M. MARCHAIS O. MOINARD P. PINAUD L. SAMME E. STENGER C. TURGNE F.  

 

Absent :  Excusés: Mme DAHERON J. PINAUD L.   

 

Le compte rendu de la précédente réunion ayant été approuvé à l’unanimité, madame le Maire  

déclare la séance ouverte. 
 

Secrétaire de séance : Madame Catherine STENGER 

 

INTERVENTION DE CYCLAD 

Mme Laurie BARBEAU, agent CYCLAD intervient auprès des élus pour présenter le rôle du Syndicat 

Mixte et ses objectifs. Il a une mission de service public de réduction des déchets, de collecte et de 

valorisation et traitements de ces déchets. 

Elle passe en revue leurs différentes actions : territoire zéro gaspillage, zéro déchet, tri des biodéchets, 

l’économie circulaire, cyclab, cyclab’box… une plaquette est à disposition des élus. 

Mme BARBEAU précise que CYCLAD peut mettre à disposition du matériel pour les manifestations 

communales ou associatives ainsi que des pinces à déchets, sacs et affiches…si la commune envisage 

un nettoyage de la nature. 

 

RETOUR SUR LES COMMISSIONS 

 

COMMISSION COMMUNICATION 

Présentation par Mme VALETTE de la vidéo réalisée pour le site de la commune et proposant 

les différents moyens de communication sur Landrais. 

Le but étant de multiplier les supports (flyers, bulletins, site…) afin de toucher un plus grand 

nombre de personnes 

Le bulletin communal paraîtra 4 fois par an sur 4 pages avec à chaque fois un thème : 

(associations et école ; vie et actions municipales ; …) 

En prévision :   -    Mémoires et futur du village, cartes postales, … 

-  Une plaquette sociale en cours de réalisation 

 



COMMISSION QUESTIONS ECOLOGIQUES 

Aménagement d’un parcours vert, présentation faite par M. Jean-Charles FERCHAUD et M. 

Sébastien BETHOULE : en supplément des 2 chemins de randonnées déjà en place, proposer 

un chemin beaucoup plus court dans le cœur du village. 

• Aménagement A : (situé sur la parcelle communale en passant par la rue Haute des 

Ouchettes et en direction des Granges) aménagement d’une aire de pique-nique et 

d’un observatoire  pour admirer les étoiles. 

Création d’une « forêt » d’une superficie entre 5000 m et 1 hectare avec plantation 

d’arbres gratuitement ayant un label Bio.( Projet e lien avec la trame verte et bleue 

(oiseaux protégés) donc éligible à des subventions) 

• Aménagement B : aire pour camping-cars sur le camping : à voir si on ne peut pas 

déléguer à une société privée 

 

COMMISSION FINANCES 

Une première réunion de travail a eu lieu le 28 janvier constatant les résultats de l’exercice 

2020 et a étudié les prévisions budgétaires 2021. Une seconde réunion de travail est prévue 

pour le 25 février 2021. 

 

COMMISSION EGLISE ET CIMETIERE  

Réunie une première fois avec remise de documents par Robert BABAUD de tout le travail 

effectué dans le précédent mandat (travaux dans l’église, informatisation du cimetière…) 

Un dossier en cours pour la restauration du retable. 

Il a été constaté des fuites sur le toit de l’église, à contacter un couvreur. 

 

COMMISSION PROXIMITE 

Services de proximité : 67% de la population est désireuse d’une épicerie et d’un dépôt de 

pains suite à l’enquête proposée à la population. 

La commission réfléchit à des solutions, qui gère ? comment ? et à un lieu pour stocker du 

« sec » pâtes, farine,…les produits frais uniquement sur commande ( pas de stock) 

Un questionnaire va être envoyé aux Landraisiens pour leur demander ce qu’ils attendent 

exactement et comment ils peuvent participer. 

La mise en place d’un dépôt de pains va se faire courant mars. 

 

COMMISSION TERRAIN ET URBANISME 

La commission va se réunir rapidement un samedi matin pour faire le tour de la commune et 

de prioriser les travaux de voirie. 



Un achat d’enrobé est prévu, il va permettre de réparer les nids de poule (prévoir la location 

d’une dameuse.) 

Compte-tenu des travaux d’aménagement de la fibre sur Les Egaux et Les Granges, attendre 

pour envisager des interventions dans ces secteurs. 

Monsieur Philippe MOINARD propose de faire du débernage, cela n’a pas été fait depuis 4 

ans, et permet d’éviter l’eau stagnante sur la chaussée et la création de nids de poule. 

Madame le Maire fait part aux conseillers des problèmes de gestion de l’eau et d’inondations 

notamment sur Fondouce. Il va falloir prévoir un plan de prévention. 

 

COMMISSION ETHIQUES ET GESION DES RISQUES 

La commission s’est réunie le 04 février en distanciel. Les points abordés sont : 

• L’audit des bâtiments : audit énergétique et sécurité 

• La circulation sur Landrais (sens de circulation, sécurité des piétons, stationnement 

des véhicules…) 

• L’établissement d’un DICRIM (Documents d’Informations Communales sur le 

Risques Majeurs) 

• Mise en place de règles éthiques, règlement intérieur 

 

Mise en place de la fibre 

Madame le Maire informe les conseillers qu’elle va leur envoyer les projets de travaux pour la 

mise en place de la fibre sur LANDRAIS, notamment sur Les Egaux et Les Granges.  

Cela va nécessiter la pose de poteaux, l’installation en souterrain est trop coûteuse. 

Madame le Maire demande à chacun de consulter les plans et de se prononcer sur ces 

travaux : 

Accepte-t-on la mise en place de poteaux pour avoir accès à la fibre ? où refuse-t- on en 

sachant que certains Landraisiens ne pourront pas avoir accès à Internet. 

Une réponse doit être donnée à Orange rapidement. 

 

Séance levée à 23 heures 

 

Les Conseillers,       Le Maire,  

         Christelle GRASSO 

 

 


